



## Monitores verifican proceso de cobro en los mercados de Malacatán, San Marcos

Como parte de la fase de familiarización que tiene como objetivo fortalecer controles, mejorar la gestión que realiza el gobierno local y asegurar que los ingresos percibidos por distintos arbitrios, sean de beneficio para la población, los monitores del Programa Municipio Fiscalizado acompañaron a los cobradores municipales en los mercados de Malacatán, San Marcos.

La primera acción de esta fase, consistió en el acercamiento entre los cobradores municipales ubicados en áreas específicas de tres mercados del citado lugar, con los monitores de Municipio Fiscalizado.

Las autoridades de la CGC se reunieron con los trabajadores municipales para explicarles las acciones que se realizan en el marco del Programa Municipio Fiscalizado.

En la primera, etapa se realizó la Evaluación de la fase de familiarización del Programa Municipio Fiscalizado, en la actividad se contó con la presencia de representantes de la Comisión Presidencial de Asuntos Municipales y personal de las Direcciones de Auditoría, de Desempeño y de Formación y Capacitación en Fiscalización y de Control Gubernamental de nuestra entidad.

